

# L'université de Valenciennes parmi les meilleures

mardi 29.11.2011, 05:34 - La Voix du Nord



O.Sénéchal dirige le service orientation et insertion pro.

## | INSERTION PROFESSIONNELLE |

Le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche a communiqué les résultats ...

de l'enquête globale sur l'insertion professionnelle des diplômés d'université en 2008, trente mois après leur sortie. L'hebdomadaire Le Point a publié un classement des universités dans lequel celle de Valenciennes figure en excellente position.

Le professeur Olivier Sénéchal, qui dirige le service orientation et insertion professionnelle, commente ces bons résultats : « Notre université a été l'une des premières à professionnaliser ses formations dès le début des années 70, c'est-à-dire pratiquement dès sa création : les professionnels participent régulièrement à la conception des formations, au recrutement des étudiants dans les filières sélectives, interviennent dans les enseignements, accueillent les étudiants en stage et font quelquefois partie des jurys de délivrance des diplômes. Nous avons également un très grand nombre de formations par apprentissage. En outre je considère que l'université doit aider ses étudiants à définir leur projet, à rencontrer les professionnels en dehors des cours, par exemple grâce à notre salon DEMMO (Découverte des métiers pour une meilleure orientation) ouvert aussi aux collégiens et lycéens, et à acquérir les techniques d'aide à l'insertion, CV, entretien d'embauche, lettre de motivation avec des partenaires comme l'APEC ou les Relais Malakoff. Tout cela traduit l'application d'un principe que je considère fondamental : l'université doit oeuvrer pour la réussite de ses étudiants et cette réussite passe notamment par un bon projet personnel et professionnel et par une bonne orientation. » •